

## **Daftar Riwayat Hidup Calon Anggota Dewan Komisaris dan Anggota Direksi**

---

**Sehubungan dengan mata acara Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan Perseroan tanggal 29 Juni 2016 tentang perubahan susunan Dewan Komisaris dan Direksi Perseroan, berikut ini adalah riwayat hidup calon anggota Dewan Komisaris dan Direksi Perseroan yang diusulkan untuk diangkat.**

## **Dewan Komisaris**

### **1. H. Herry Tjahjana (Komisaris Utama)**

Warga Negara Indonesia

Saat ini masih menjabat sebagai Komisaris Perseroan. Hingga kini juga menjabat sebagai Komisaris Independen di PT Tower Bersama Infrastructure Tbk dan Komisaris di PT Antang Gunung Meratus. Sebelumnya pernah menjabat Direktur Utama di PT Antang Gunung Meratus tahun 2009 – 2010, Wakil Kepala Staf Tentara Nasional Indonesia Angkatan Darat (TNI-AD) di Jakarta, dan pernah memegang beberapa jabatan struktural penting lainnya dalam TNI-AD. Lulusan Lembaga Ketahanan Nasional Republik Indonesia (Lemhanas-RI), Lulusan Universitas Terbuka dan Akademi Militer Nasional.

### **2. Ardika Satya Permana (Komisaris / Komisaris Independen)**

Warga Negara Indonesia

Saat ini masih menjabat sebagai Komisaris & Komisaris Independen Perseroan. Sebelumnya bekerja di PT Anugerah Bara Kaltim, sebuah perusahaan tambang batubara di Samarinda dan sejak 1995 hingga tahun 2001 mempunyai pengalaman bekerja di beberapa perusahaan diantaranya sebagai staff engineering PT Alumindo Surabaya-Grup Maspion, beberapa posisi pekerjaan selama tinggal di New York, Sommerville-New Jersey, dan Patchoque-Long Island, USA dan terakhir menjabat sebagai manajer pada perusahaan trading dari Taiwan di Lynchburg-Virginia, USA.

## **Direksi**

### **1. Yanto S.E (Direktur Utama)**

Warga Negara Indonesia

Saat ini masih menjabat sebagai Direktur Perseroan. Sebelumnya pernah menjabat Manajer Akuntansi di PT Putra Tanjungpura Group tahun 1999-2004 dan di bagian Pemasaran di PT Parbutaran tahun 1995-1999, dan Pengajar Bidang Ilmu Ekonomi di Sekolah Menengah Atas (SMA) Hang Kesturi di Medan, Sumatera Utara, tahun 1994-1995. Memegang gelar Sarjana Ekonomi Jurusan Akuntansi dari Universitas Methodist Indonesia, Medan.

### **2. R Bagus Tri Dwinanta Saleh W (Direktur / Direktur Independen)**

Warga Negara Indonesia

Saat ini masih menjabat sebagai Direktur Perseroan. Mengawali karir sebagai staff Asisten Laboratorium Geofisika Umum dan Geofisika Eksplorasi Universitas Pembangunan Nasional, Yogyakarta tahun 1995-1998. Kemudian menjadi Kepala Departemen Produksi, Departemen Perencanaan Tambang, serta Wakil Project Manager di PT Allindo Mitra Sarana, Tambang Emas Alluvial di Jambi tahun 1998-Juli 2002. Dalam 3 tahun berikutnya berpengalaman bekerja sebagai Chief Geologist, Perencana Tambang dan Production Superintendent, kepala Teknik Tambang (PKP2B), Deputy Senior Manager serta sebagai Project Manager masing-masing di PT Pasir Prima Coal Indonesia-Kalimantan Timur dan PT Dharma Puspita Mining (PKP2B)-Kalimantan Timur serta PT Citra Berlian Utama (General Mining Contractor) - Kalimantan Timur. Sejak Oktober 2006 – hingga Mei 2015 bekerja sebagai Project Manager, Kepala Teknik Tambang dan Deputy General Manager di PT Bara Jaya Utama-Kalimantan Timur.